

# Kellergassenfest 2016 & 30 Jahre Partnerschaft mit Rohrendorf



Bei strahlendem Sonnenschein eröffneten die beiden Bürgermeister Gerhard Tastl (Rohrendorf) und Tilman Schmidt (Obersulm) das Kellergassenfest 2016.



Die Rohrendorfer Weinlandkapelle umrahmte die Eröffnung des Kellergassenfests und unterhielt das Publikum mit spritziger Blasmusik.



Der Eschenauer Männerclub bewirtete wieder tatkräftig den Obersulmer Keller. Mit von der Partie war auch die Obersulmer Destillatskönigin Ronja I. aus Weiler (Mitte).



Auch die Chorfreunde Willsbach beteiligen sich stets an den Partnerschaftsaktionen und feierten auch diesmal die 30jährige Partnerschaft mit.



Anlässlich des „30. Geburtstags“ der Partnerschaft mit Rohrendorf fand ein gemeinsamer Ausflug mit Abschluss in Zwettl beim bekannten Hundertwasserbrunnen statt.



Das Kellergassenfest ist stets ein Anziehungspunkt im Festreigen der Partnergemeinde Rohrendorf. Im Bild hier der Obersulmer Keller, in dem es Maultaschen gab.

(Fotos: Gemeinde)